

Aujourd'hui comme hier, ce thème est sujet à débat. Nous verrons ensemble que parler en langues est un signe surnaturel accompagnant ceux qui croient, qu'il est conséquent au baptême dans le Saint Esprit et qu'il est toujours actuel. Nous verrons également les raisons bibliques nous encourageant à parler en langues. Nous nous poserons la question: peut-on le pratiquer dans l'assemblée ou seulement en privé ?

Porte Ouverte Chrétienne

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



2 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com